

Arqueología Subacuática en Culebrillas

Escrito por Francisco Valdez

Domingo, 31 de Agosto de 2008 09:52 - Actualizado Jueves, 17 de Septiembre de 2009 07:54

Un grupo de buzos y arqueólogos del INPC del litoral realizan exploraciones bajo el espejo de agua de la laguna Culebrillas en la provincia del Cañar. Se trata de obtener información sobre posibles estructuras que estarían actualmente bajo las aguas. Se piensa que en este antiguo asentamiento prehispánico se levantó antiguamente un adoratorio.

[Leer el artículo completo en El Comercio](#)